



Contendría Coahuila posible huelga en EU; ajustarían líneas de producción

“De las plantas manufactureras en México, la que más le va pegar, de concretarse la huelga de trabajadores automotrices en Estados Unidos, es Ford, con su planta de Chihuahua, porque ellos reciben los motores directamente de Norteamérica y no tendrán motores para ensamblarlos, paran ellos y, por lo tanto, toda su cadena de suministro”, dijo Sergio Alain Aguilar Guerra, presidente de la Asociación de Industriales y Empresarios de Ramos Arizpe.

<https://www.zocalo.com.mx/contendria-coahuila-posible-huelga-en-eu-ajustarian-lineas-de-produccion/>